

保護者アンケート ご意見と学校の回答

保護者の意見
教科書に加えてノート、ファイル、ワーク、ワークの答え、資料集など、持っていく教科書や本が多すぎて背中にアザができています。その上支えるのに前傾姿勢になって姿勢も悪くなりナップも重いので自転車のハンドル操作が危なっかしいように感じます。置き勉の種類も少なく、時間割によっては荷物だけで10キロ近くになる事があります。教科書も昔に比べて大きく、カラーのため一冊ずつが重くなっているのもう少し置き勉について検討、ご配慮していただきたく思います。
いつになったらタブレットを持ち帰り、宿題や課題オンライン授業を活用するのでしょうか。何年待たばいいですか？定期考査等、今後の生徒を思いマーク式でのテスト運用にする等、マーク式を練習する機会を設けないのでしょうか。
回答 貴重なご意見をありがとうございます。教科書や学習用具等を学校に置いていく、いわゆる置き勉については、使用頻度や置き場所等を考慮し、一部認めています。今後も生徒の登下校時における荷物の重さによる負担を軽減できるよう、検討していきます。また、タブレット端末の持ち帰りについては、効果的に活用できるように蟹江町教育委員会とも相談し、検討していきます。今年度、高校受験時を想定し、定期考査等においてマークシート形式のテストを実施した学年・教科もあります。今後は、マークシート形式のテストについて、学年や教科の幅を広げていけるように検討していきます。

保護者の意見
授業中うるさくて困っているようだ。私の時代は平気で殴られた。感謝している。今もそうして欲しい。心から願っている。
職場体験の行き先の決め方に対して、生徒は納得しているのかどうか伺いたいです。また、学習の評価について、どのようにしたら評価が上がるのかを生徒が理解できるように説明、提示されているかが知りたいです。
何度も同じ生徒が生徒会役員をやったりするが、もっと多くの生徒が挑戦、経験できるよう、同じ人が連続ではやらないなどのルールにしてはどうでしょうか。
回答 貴重なご意見をありがとうございます。学校での指導に関して御心配をおかけしており、大変申し訳ありません。学年や学級に課題が生じた場合、個に応じた具体的な手立てを試行錯誤し、保護者の方と連絡を取り合い、協力をいただきながら、日々指導に当たっています。今後も、生徒一人一人の思いに寄り添い、生徒の努力を認め、自己肯定感を高められるように全職員で情報を共有し、取り組んで参ります。保護者様のご理解やご協力がなくては何事もうまくいきません。今後も、ぜひお力添えをよろしくお願ひします。

保護者の意見
参観日が少なすぎます。子どもの様子をもっと観たいです。
体育祭の際、お昼休憩から戻って来たら、一部の保護者が椅子で場所取りをしていた。勝手にそのシステムを作ったお陰で、早めに学校に戻って来た意味が全くなかった。やめさせてほしい。
学年だより「輝跡」あくまで生徒向けの内容となったのでしょうか。今までの学年だよりは月ごとの大まかな予定が書いてあったので、保護者としては助かっていました。内容も生徒向けになっており、子供から学校の話を書かない部分のある親としてはありがたかったので残念です。学年としてなのか、全学年のように様式変更されたのか、理由を含めて教えていただけるとありがたいです。
回答 貴重なご意見をありがとうございます。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のための参観人数などの制限を設けることなく授業や学校行事などを参観していただくことができました。来年度も多くの保護者の皆様に参観していただけるように行事等の実施方法など、検討していきます。また、学年通信等につきましては、生徒の学校での様子や行事予定などを分かりやすく保護者の皆様に発信できるように、検討し発行していきます。

保護者の意見
学校内の空気環境について。生徒の衣類からの強い香りが学校内に充満していて、子どもが帰宅すると持ち物や制服など全てのものに移り香があり困っている。給食エプロンについてもかなり芳香していて、自宅で洗うことができずクリーニングやコインランドリーを利用している。公共の場、共有のものは誰もが安心して快適に過ごしたり使用できるよう無香料を徹底してほしい。学校で使用する洗剤も無香料のものにしてほしい。
回答 貴重なご意見をありがとうございます。保健だよりにて、「ニオイケア」について紹介させていただきました。生徒同士が共有する給食エプロンなどを洗濯する場合には、無香料の洗剤を使用していただくなど配慮をしていただけると幸いです。ご理解、ご協力のよろしくお願ひいたします。

保護者アンケート ご意見と学校の回答

保護者の意見

自転車通学の範囲を無くし、全校生徒平等にしてください。

回答

貴重なご意見をありがとうございます。本校では、開校当時から平成24年度まで生徒全員が徒歩通学でしたが、平成25年度から自転車通学を導入しました。自転車通学対象となった区域については、「徒歩で30分以上要する生徒を対象に自転車通学を認めること」を前提として導入した経緯があります。また、校内の自転車置き場の駐車可能な自転車の台数に限りがあり、現在の全校生徒数に対応していない現状もあります。今後は、「通学時間」「駐輪場」「交通事故等の危険箇所」など、さまざまな観点から蟹江町教育委員会とも相談し、検討していきます。

保護者の意見

部活動の廃止について、もっと丁寧な説明が必要だった。どのように廃部になる部活が決まったのか、今後の部活動の方向性、廃止になった部活は地域移行など他に受け皿は用意されているのかなど、真剣に議論されたかを示してほしい。

部活があまりないので、相当困っている。廃部を決める前に、事前に説明（子ども、親）がほしかった。急に言われても困る。事前に分かっていたらこの部活に入らなかった。

部活動を増やしてほしい。

回答

貴重なご意見をありがとうございます。部活動の見直しについては、さまざまなご意見やご要望があると思います。削減対象となる部活動については、校内部活動検討委員会等で「生徒数・教員定数の推移見込み」「校内活動場所」「男女人数のバランス」「競技経験、指導経験のある教員の現状」「部活動運営上の安全性」などさまざまな観点から協議を進めました。その対象となった部活動に関係する方々にとっては、廃部になることを望んでいる方はいないと思います。また、将来入部を希望していた小学生やその保護者の方々の気持ちを考えると胸が痛むところです。削減対象の協議においては、どの教職員もそれぞれの部活動の想いを振り返り、苦渋の選択と決断を迫られたことをご理解いただきますようお願いいたします。

保護者の意見

もっと部活の時間を増やして欲しい。あまりに少なすぎる。部活動を通して子どもが健全に成長出来る事が多いと思うが、部活動の外部委託までの今の移行期間の子供達の成長の機会を奪ってしまっていると思う。

部活の時間がもう少しあると助かる。どうしても家にいると携帯やYouTubeをずっと見ているので…。

回答

貴重なご意見をありがとうございます。部活動については、蟹江町教育委員会が示しております「部活動指導ガイドライン」を基に実施しております。今後も、生徒の安心・安全を第一に考え、生徒の健やかな成長を支援してまいります。

保護者の意見

先日、子どもの入学者数が減少するにあたり、部活動の数も減ることが発表されました。それに当たっては、PTA役員の数も減らしていかないと、難しいと思います。役員経験者ですが、すでに限界がみえてきているように感じます。

PTAの役員決めに参加したが、独特の雰囲気ではじめが味が悪かった。前任の役員が自分たちのグループがどれだけ仕事をしなくて良いのかをアピールをして勧誘をしていた。参加した時期は、コロナ禍であったが、狭い教室に、大勢の大人が集まり、まるで学生のようにキャッキゃとはしゃいでいる方が多く見られた。正直、学校の役に立っているとは思えないし、逆に先生方に手間をかけているとしか思えない。PTAは、早々に解体し、先生方が人手が欲しいところに、ボランティアを募るなど学校運営に必要な環境ができることを望む。

回答

貴重なご意見をありがとうございます。蟹江北中学校PTAでは、役員常任委員会等においてPTA役員数やPTA活動などの見直しを進めています。皆様からの御意見に耳を傾け、時代の変化に沿ったPTA役員数・PTA活動ができるよう今後も工夫改善を図ってまいります。

保護者の意見

生活面、進路面等いつも真剣に向き合ってください感謝しております。

いつもありがとうございます。これからもよろしく願います。

回答

上記のような肯定的な意見をいただきました。ありがとうございました。